



29 07 2024

LES MILLE ET UNE NUITS: UNE SOIRÉE POUR SOUTENIR L'ASSOCIATION AUT AUT MODENA

Avec grand enthousiasme, le **Modena Golf & Country Club de Colombaro** a accueilli la magique soirée de Ferraluglio "Mille et Une Nuits" le **16 juillet dernier**. Cet événement extraordinaire a offert l'opportunité de s'immerger dans une atmosphère enchantée, tout en soutenant une noble cause.

"L'art le plus noble est celui de rendre les autres heureux"

Phineas Taylor Barnum

Une expérience de rêve

Une soirée féérique, marquée par un dîner au bord de la piscine sous un ciel étoilé, a offert des moments inoubliables aux participants. Un château digne d'un conte de fées et des mélodies orientales ont enrichi la soirée, créant une expérience immersive dans un monde arabe fascinant, transportant chacun dans une autre réalité.

Odalisques, cartomanciennes et lanternes géantes ont plongé les invités dans l'univers magique des célèbres récits de la mythique collection de contes "**Les Mille et Une Nuits**".

L'événement a été rendu possible grâce à de nombreux sponsors, dont **Edilteco**, qui a offert la participation à ses employés, témoignant ainsi de son engagement social et de sa volonté de contribuer à des causes importantes.

Les Mille et Une Nuits

En approfondissant le sens de cette œuvre emblématique, nous découvrons l'intrigue du recueil de contes "**Les Mille et Une Nuits**" :

Le roi **Shahriyar**, sultan de Perse et des Indes, est marié à une femme aussi belle que riche, mais il découvre un jour qu'elle le trompe avec un esclave. Fou de rage contre sa femme et toutes les femmes du monde, qu'il considère trompeuses et inconstantes, il fait exécuter son épouse.

Dès lors, chaque nuit, il épouse une nouvelle jeune fille, pour ensuite la faire exécuter à l'aube.

Jusqu'au jour où **Shahrazad**, une femme de la cour, se porte volontaire comme épouse. Pour sauver sa vie, elle commence à raconter des histoires fascinantes au sultan, interrompant chaque récit au

moment le plus captivant.

Ce stratagème se poursuit pendant mille et une nuits.

Fasciné par ces contes et leurs morales profondes, le sultan change peu à peu, prend conscience de ses erreurs et décide finalement d'épargner **Shahrazad**. Il l'épouse véritablement, apportant paix et prospérité à son royaume.

Une occasion de solidarité

La soirée avait un objectif encore plus significatif : les fonds collectés ont été entièrement reversés à l'association **AUT AUT**, qui apporte un soutien aux familles ayant des personnes autistes.

Le thème "**Mille et Une Nuits**" a évoqué la magie de cette œuvre intemporelle, symbole d'histoires infinies, d'espoir et de merveilles.

De la même manière, le soutien à l'association **AUT AUT** de Modène représente un engagement continu et sans limites envers le bien-être des familles concernées par l'autisme.

Tout comme les histoires de **Shahrazad** s'entrelacent dans une narration infinie, notre soutien vise à créer un impact durable.

Chaque don et chaque geste de solidarité contribuent à écrire une nouvelle page d'espoir et de soutien, suivant l'exemple des contes qui s'enchaînent nuit après nuit.

La magie de "**Mille et Une Nuits**" devient ainsi le symbole de notre désir d'apporter une aide illimitée, en soutenant concrètement les familles à travers l'association **AUT AUT**.

L'association AUT AUT

AUT AUT est un groupe de volontaires qui propose et coordonne des activités d'assistance, de formation et de collecte de fonds, afin de soutenir les familles ayant des personnes autistes dans la province de **Modène**.

Fondée en **2003**, comme antenne de l'association **Aut Aut de Reggio Emilia**, elle a pour mission de représenter et soutenir les familles concernées par l'autisme à **Modène** et dans sa province.

Sa mission est d'offrir un accompagnement et une formation, avec une attention particulière portée aux dynamiques familiales et aux besoins des frères et sœurs des personnes en situation de handicap.

Un avenir d'espoir

Grâce à la générosité des participants et des sponsors, l'association **AUT AUT** pourra continuer à offrir son précieux soutien aux familles de la province de **Modène**.

La soirée "**Mille et Une Nuits**" n'a pas été seulement un événement caritatif, mais aussi une démonstration concrète de l'impact que nous pouvons avoir en nous unissant pour une cause noble.

Nous avons réussi à transformer une soirée magique en une opportunité de soutien réel pour l'association **AUT AUT**.

Cet engagement a mis en lumière le pouvoir de la collaboration et de la solidarité, et l'impact significatif et durable qu'elles peuvent avoir.